

Internet dan Ruang Kelas

Belajar Semakin Asyik dengan Media Digital

TULAR NALAR

tularnalar.id



Pakai sumber yang resmi dan kredibel

Kamu bisa gunakan situs resmi lembaga, jurnal dari universitas, atau media berita resmi anggota Dewan Pers. Selain itu, dapat juga gunakan situs belajar gratis milik Kemendikbud, **Rumah Belajar**.



Pilih informasi yang tepat untuk pembelajaran

Banyak informasi bertebaran di dunia digital. Mesin pencarian Google bisa membantu kamu menemukan informasi yang tepat. Ketik kata kunci dan pastikan sumbernya valid yah!



Hanya bagikan informasi yang mendukung pembelajaran

Kalau kamu merasa informasi tersebut membantu dalam belajar, bagikan ke orang lain. Bisa lewat akun media sosial atau aplikasi grup percakapan.



Gunakan beragam platform belajar

Ada banyak situs dan aplikasi yang bisa dimanfaatkan. Situs belajar contohnya Brainly, edX, Duolingo, dan Zenius Education. Agar proses belajar jadi interaktif, kamu bisa pakai Kahoot, Quizizz, atau Mentimeter. Untuk selenggarakan sesi kelas daring, manfaatkan Google Meet.



Jangan merujuk informasi yang tidak jelas sumbernya

Hati-hati sama situs gratisan, situs yang banyak iklan, dan iming-iming hadiah. Bukannya dapat ilmu, bisa-bisa malah kena tipu.



Jangan jadikan gosip sebagai materi pembelajaran

Waspada dengan akun-akun gosip. Kebanyakan akun kayak *gini* tidak edukatif dan lebih suka *bikin* informasi sensasional demi menaikkan jumlah penonton dan pengikut.



Pilah dan pilih materi yang akan dibagikan

Tahan jari dan emosi. Cek kebenarannya. Lebih baik mencegah sebelum hoaks telanjur tersebar.



Waspada platform media digital yang meragukan

Untuk aplikasi, lihat skor peringkat dan testimoni pengguna. Untuk situs, perhatikan apakah termasuk situs resmi atau situs abal-abal. Situs resmi adalah milik lembaga yang terverifikasi dan punya alamat kantor yang jelas.

Diprakarsai oleh:

MAARIF Institute
for Culture and Humanity



love frankie

Didukung oleh:

Google.org



ASPIKOM
ASOSIASI PEMERIKSA TENGGI & RRU KOMUNIKASI